



**ATTESTATION D'EXAMEN CE DE TYPE  
EC TYPE-EXAMINATION CERTIFICATE  
N° CE-PED-B-ARS 001-12-FRA**

BUREAU VERITAS S.A., agissant dans le cadre de sa notification (numéro d'organisme notifié 0062), atteste que le type identifié ci-après, examiné selon les prescriptions du module B de l'annexe III de la directive "Equipements sous pression" N° 97/23/CE, est conforme aux dispositions correspondantes de la directive.


*BUREAU VERITAS S.A., acting within the scope of its notification (notified body number 0062), attests that the type identified hereunder has been examined against the provisions of annex III, module B, of the Pressure Equipment directive n° 97/23/EC, and found to satisfy the provisions of the directive which apply to it.*

Fabricant (Nom) / <i>Manufacturer (Name) :</i>	<b>Anti Retour Système</b>
Adresse / <i>Address:</i>	<b>53 rue des Chênes, 65380 LANNE, FRANCE</b>
Marque commerciale / <i>Branding name:</i>	<b>A.R.S</b>
Description de l'équipement / <i>Equipment description:</i>	<b>ACCESSOIRES SOUS PRESSION</b>
Identification du type approuvé / <i>Identification of approved type:</i>	<b>CLAPETS ANTI-RETOUR</b>
Versions couvertes par le type approuvé / <i>Versions covered by the approved type:</i>	<b>CLAPETS SYRENE - CLAPETS PHENIX - CLAPETS DOUBLE BATTANTS - CLAPETS SIMPLE BATTANT - CLAPETS A DISQUES - CLAPETS COAXIAL</b>

La liste des parties pertinentes de la documentation technique est annexée à la présente attestation.  
*A list of the relevant parts of the technical documentation is annexed to this certificate.*

Cette attestation, d'une durée de validité de 10 ans renouvelables sur demande, est valable jusqu'au (MM/JJ/AAAA) :  
*This certificate, which is valid for 10 years and renewable upon request, is valid until (MM/DD/YYYY) :*  
**07/06/2022**

La présente attestation est présumée nulle et le fabricant supportera seul les conséquences de son utilisation, en cas de modification apportée à l'équipement susceptible de remettre en cause sa conformité aux exigences essentielles de sécurité ou à ses conditions d'utilisation prévues et, de manière générale, si le fabricant ne respecte pas, notamment, l'une ou l'autre des obligations mises à sa charge par la Directive 97/23/CE du 29 mai 1997 telle que transposée dans le(s) droit(s) national(aux) applicable(s).  
*This certificate shall be deemed to be void and the manufacturer shall alone bear any consequences pursuant to its use, in case of modification to the equipment where this may affect conformity with the essential safety requirements or the prescribed conditions for use of the equipment, and generally where the manufacturer fails in particular to comply with any of his obligations under directive nr 97/23/EC of 29 May 1997 as transposed in the applicable law(s).*

Etabli à / <i>Made at</i>	Le (MM/JJ/AAAA) / <i>On (MM/DD/YYYY)</i>	Approuvé et Enregistré en / <i>Approved and Recorded in</i>	Signé par / <i>Signed by</i>	Signature autorisée par Organisme Notifié/ <i>Signature authorised by Notified Body No 0062</i>
<b>TOULOUSE</b>	<b>07/06/2012</b>	<b>France</b>	<b>Kevin Pascual</b>	
Code d'enregistrement / <i>Registration code:</i> 2013/86.15,915/P				

La présente attestation est soumise aux Conditions Générales de Service de Bureau Veritas jointes à la demande d'intervention signée par le demandeur. This certificate is subject to the terms of Bureau Veritas General Conditions of Service attached to the agreement signed by the applicant.



**Annexe à l'attestation d'examen CE de type**  
*Annex to the EC type-examination certificate*

**N° CE-PED-B-ARS 001-12-FRA**

**Liste des parties pertinentes de la documentation technique**  
*List of the relevant parts of the technical documentation*

Clapets DN 25 à 400 mm et PN 10 à 420 bar. Analyse de risque + notice d'instruction + liste des plans + note de calcul-